

NEWSLETTER

Live und in Farbe | Wir werden dreistellig | Kooperation

Live und in Farbe

Das Alumni-Team wird sich Mitte Juli zum ersten Mal wieder in Präsenz treffen, um Projekte und Aktionen für die zweite Jahreshälfte zu planen. Wir wollen „klein anfangen“, z.B. mit einem Berufsinfo-Projekt in einer 11. Klasse sowie einem Kennenlern-Abend für Göttinger Alumni.

Wir werden dreistellig

Wir stehen kurz davor, das 100. Mitglied mit einem kleinen Geschenk überraschen zu können. Wer von Euch also jemanden kennt, die/der ohnehin bald in den Alumni Verein eintreten wollte, sollte sie/ihn schnell informieren.

Mitglied Nr. 80 ist Markus Spiwoks (Abi 1985) und Christian Kelpke (Abi 1996) ist Nr. 90. Schön, dass Ihr dabei seid!

Kooperation

Das Otto-Hahn-Gymnasium plant eine Zusammenarbeit mit dem neuen Kunsthaus Göttingen in der südlichen Innenstadt - sehr sehenswert. [Hier](#) mehr Infos.



Petra Siebert und Nico Herbig mit dem Abiturienten Timon Klöppner

Herzlichen Glückwunsch

an alle Schülerinnen und Schüler, die am 02. Juli ihre Abiturienten-Feier hatten und nun offiziell in das Leben entlassen wurden. Ja, das waren Zeiten ... Damit der Abschied vom OHG nicht ganz so schmerzte, waren wir mit einem Info-Stand und einem kleinen Flyer vor Ort, um bei den Absolventinnen und Absolventen von 2021 für unseren Verein zu werben. Leider wird es aus Corona-Gründen keinen Abiball geben, bei dem wir zwanglose Kontakte hätten knüpfen können - Aber wir bleiben dran!

Euer OHG Alumni-Team,
gez. Karina Neitzel und Petra Siebert

Alumni